

Celebran en Ecuador 90 cumpleaños de Fidel Castro con gala cultural



Quito, 6 ago (RHC) Personas de varios países latinoamericanos compartieron en Ecuador una gala político-cultural para celebrar el 90 cumpleaños del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

Guitarra en mano, el embajador de Bolivia en Ecuador, Juan Enrique Jurado, animó el inicio de la cita con una canción que refleja el sentir por la tierra natal y en su país se escucha como un himno más, La Patria.

La muralla, La guantanamera, Hasta siempre comandante Che Guevara, Latinoamérica, Alerta que camina la espada de Bolívar por América Latina, resultaron algunos de los temas interpretados a coro por artistas y público en la gala realizada en la Capilla del Hombre.

El lugar no fue elección casual, varios invitados a la velada recordaron que el revolucionario cubano inauguró en 2002 esta galería de arte en Quito, fundada por su amigo pintor ecuatoriano Oswaldo Guayasamín.

La presidenta de la Coordinadora Nacional de Amistad y Solidaridad con Cuba, María Augusta Calle, resaltó el valor del líder no solo para la liberación de Cuba sino de la Patria Grande, entendida como Nuestra América.

Su vida es un faro, su palabra convoca y su obra fortalece, aseveró la assembleísta en un acto al cual asistieron el canciller de Ecuador, Guillaume Long, embajadores en el país suramericano y representantes de las distintas misiones de trabajo de Cuba en Ecuador.

Una de ellos, la doctora cubana Yusimí Barrios explicó que la presencia aquí de una brigada médica de su país responde al interés de Fidel de prestar ayuda solidaria a otros pueblos.

De acuerdo con la médico, esa misión profesional en Ecuador ha atendido a más de tres millones de habitantes, realizado 93 trasplantes y ayudado a recuperar la visión a más de seis mil pacientes.

El embajador de Cuba en Ecuador, Rafael Dausá, aseguró que el ejército de batas blancas, como se le llama respetuosamente a la brigada médica, enviada de manera adicional por su país cuando esta nación sufrió el impacto de un fuerte terremoto en abril pasado, es obra de Fidel, su pueblo y su Revolución.

Gracias por la guía moral, política e histórica que aún nos sigue ofreciendo, expresó el diplomático.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/101970-celebran-en-ecuador-90-cumpleanos-de-fidel-castro-con-gala-cultural>



Radio Habana Cuba